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Вера ШАРАБАНДОВА

Такие цели ставят перед 
собой сегодняшние 
школьники, 
собравшиеся 
в минувшее воскресенье 
на Дне открытых 
дверей в Саратовской 
государственной 
юридической академии.

И вновь в который уже раз ак-
товый зал СГЮА был заполнен 
до отказа. И вновь родители, 
пришедшие со своими детьми, с 
замиранием сердца слушали все, 
что им говорили преподаватели 
академии. Ведь пройдет совсем 
немного времени, промелькнут 
последние школьные денечки, и 
их чада переступят порог одного 
из самых престижных юридиче-
ских вузов страны уже в качестве 
потенциальных абитуриентов.

Со словами приветствия от 
имени ректора СГЮА, профес-
сора, депутата Саратовской 
областной Думы Сергея Суро-
вова и всего профессорско-
преподавательского состава 
академии к присутствовавшим 
обратился первый проректор, 
проректор по учебной работе 
Сергей Туманов: 

- От того, в какой вуз вы пойде-
те учиться, где вы получите про-
фессию, будет зависеть ваша 
дальнейшая судьба.

Сегодня юридическое образо-
вание, по словам Сергея Тумано-

ва, можно получить в более чем 
полутора тысячах учебных заве-
дений и филиалов, и, несмотря 
на это, тех вузов, которые дают 
настоящее профессиональное 
юридическое образование, еди-
ницы. Так, на сегодняшний день 
в России наиболее успешно и 
продуктивно работают только 
три юридические школы: москов-
ская, уральская и саратовская.

- Среди всех юридических 
институтов, университетов и 
академий, которые готовят спе-
циалистов в области права, Сара-
товская государственная юриди-
ческая академия входит в тройку, 
- особо отметил проректор.

Причем не только по объему 
набираемых абитуриентов, - а 
ежегодно этот показатель ста-
бильно превышает отметку в три 
тысячи человек, - не только по ко-
личеству корпусов (их на сегодня 
больше 11), но прежде всего по 
качеству образования.

И действительно, сегодня подго-
товкой специалистов в СГЮА зани-
мается мощнейший профессорско-
преподавательский коллектив: 
свыше 90 докторов наук и про-
фессоров и около 500 кандида-

тов наук и доцентов. Без преу-
величения можно сказать, что 
таким потенциалом на сегодня 
не может похвастаться ни один 
вуз РФ. 

- Саратовская академия выде-
ляется еще и тем, что наши док-
тора наук, профессора - это те, 
кто работает в академии, кого 
можно увидеть и услышать на 
лекциях, семинарских занятиях, 
к кому можно пойти написать кур-
совую или дипломную работу, к 
кому можно поступить в маги-
стратуру и аспирантуру, - под-
черкнул еще одну особенность 
Сергей Туманов.

Однако здесь не просто за-
нимаются подготовкой высоко-
классных специалистов, здесь 
воспитывают личность. И путей 
для самовыражения этой лично-
сти в академии немало. Как раз 
об этой стороне жизни студен-
тов, работе 32 спортивных сек-
ций, студенческого медиацентра, 
клуба СГЮА и т.д., рассказала 
проректор по воспитательной 
работе Татьяна Кузнецова.

- Наша академия традиционно 
пользуется большим авторите-
том, - заметила ответственный 
секретарь приемной комиссии 
Валентина Слобожникова, - в про-
шлом году у нас поступали ребята 
из 72 регионов России, ближнего 
зарубежья. И абитуриентов ста-
новится больше с каждым годом, 
потому что увеличивается количе-
ство образовательных программ 
и, конечно, потому, что мы посто-

янно повышаем качество обра-
зования. Не смотря на развитие 
информационных технологий мы 
все-таки считаем, что человече-
ский фактор - самое главное. 

По словам Валентины Сергеев-
ны, уже на Дне открытых дверей 
завтрашние абитуриенты могут вы-
брать индивидуальный маршрут об-
разования, при этом преподавате-
ли академии всегда готовы помочь 
советом в том или ином вопросе.

А что же думают о предстоя-
щем поступлении сами старше-
классники? Для подавляющего 
большинства из них, похоже, вы-
бор Саратовской государствен-
ной юридической академии был 
не случаен.

Никита Баринов, к примеру, 
приехавший из поселка Верхо-
вье Орловской области, вообще 
уверен: защита интересов госу-
дарства у него в крови.

- Один мой прадедушка стоял у 

основания конной милиции в Ка-
зани и в девяностые годы был из-
вестным правозащитником, а дру-
гой во время гражданской войны 
основал милицию на территории 
Орловской области. И я также хо-
чу служить государству. Поэтому 
я выбрал Институт прокуратуры.

О СГЮА Никита знает по рас-
сказам крестной сестры, сту-
дентки третьего курса академии. 
Знает и о том, что в академии  
предоставляются прекрасные 
возможности для самовыраже-
ния. Будучи спортсменом, по-
стоянным участником и ведущим 
всех творческих вечеров в род-
ной школе, Никита легко найдет 
себе занятие по душе, став сту-
дентом СГЮА. 

Нам же остается только по-
желать всем этим молодым лю-
дям удачи и повторить вслед за 
преподавателями академии: «До 
встречи 1 сентября!».

Служить государству

В России сохраняются только три юридические школы: 
московская, уральская и саратовская.

КСТАТИ
С 2015 года студенты смогут 

пройти военную подготовку, а 
по окончании вуза получить не 
только диплом, но и военный 
билет.

В Пугачеве в честь 
Дня автомобилиста 
прошла акция  
по пропаганде 
безопасности 
дорожного 
движения.

На один день улицы го-
рода Пугачева стали пло-
щадкой для уроков по 
безопасности дорожного 
движения. Акцию в рамках 
проекта партии «Единая 
Россия» «Безопасные до-
роги» организовало мест-
ное отделение совместно 
с «Молодой Гвардией». 

Активисты в образе зе-
бры символизировали пе-
шеходную разметку, а пе-
шеходов переводили через 
дорогу только в положен-
ных местах. 

- Машин становится 
все больше, движение - 
интенсивнее, и конечно, 
нужно активнее работать 
с жителями, формировать 
у них навыки правильно-
го поведения на улицах, 
- отметила руководитель 
общественной приемной 
местного отделения пар-
тии Светлана Лоскутова. 
- И знакомить с этими пра-
вилами, соблюдение кото-
рых является законом для 

каждого, надо начинать с 
раннего возраста. 

Водителей поздравляли 
с праздником, вручали воз-
душные шары, знаменую-
щие цвета светофора, и ме-
тодические пособия правил 
дорожного движения. 

- Этой акцией мы еще раз 
напомнили жителям города 
Пугачева о правилах дорож-
ного движения, потому что 
в предупреждении проис-
шествий на дорогах одних 
усилий сотрудников ГИБДД 
недостаточно, - подчер-
кнул депутат Саратовской 
областной Думы, коорди-
натор партийного проекта 
«Безопасные дороги»  Олег 

Черняев. - Правила должны 
соблюдать все участники 
движения и стремиться к 
высокой культуре поведе-
ния на дорогах. 

Особенно актуальна эта 
проблема сейчас, в дни 
школьных каникул. К сожа-
лению, нередко участника-
ми дорожно-транспортных 
происшествий становятся 
дети, и водителям, выезжа-
ющим на проезжую часть, 
нужно быть предельно вни-
мательными и осторожны-
ми. Количество транс-
портных средств растет, 
и профилактика дорожно-
транспортного травматизма 
- задача каждого из нас.

Жителям Пугачева 
напомнили о правилах ПДД
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